
７月６日(月)

放送で、「１年生を迎える会」を行いました。今年度は、全校児童
が体育館に集まることができなかったので、各教室でビデオを上映
しました。代表委員が学校紹介してくれたり、１年の各学級からの
メッセージが流れたりしました。１年生は楽しそうに見ていました。


